

Nada de críticas al canciller de EU

Londres, Nov. 11 (Reuter). Países latinoamericanos adversarios de los Estados Unidos se abstuvieron de criticar abiertamente la elección de James Baker como Secretario de Estado del presidente electo de George Bush, en tanto en la Unión Soviética, Europa y Japón su designación fue recibida hoy con elogios.

En Nicaragua, cuyo gobierno izquierdista lucha contra rebeldes que tratan de derrocarlo con apoyo estadounidense, el ex embajador sandinista en Washington Carlos Tunnerman dijo que "Baker no es un ideólogo fanático, sino que es bien conocido por su pragmatismo".

—Pasa a la página 35—

Alarmante destrucción de los bosques en Brasil

Sao Paulo, Nov. 11 (Reuter). Brasil está destruyendo sus bosques tropicales amazónicos a razón de una área del tamaño de una cancha de fútbol cada cinco segundos, dijo un destacado investigador.

El ecólogo estadounidense Philip Fearnside dijo en una reciente conferencia científica en la ciudad de Belem, sobre la desembocadura del río Amazonas, que se pierden cerca de 35.000 hectáreas al día.

—Pasa a la página 35—

Nueva suspensión del diálogo entre Irán-Irak

Ginebra, Nov. 11 (Reuter). El mediador de las Naciones Unidas Jan Eliasson suspendió hoy las conversaciones de paz sobre el Golfo Pérsico al no lograr avances significativos y exhortó a Irak e Irán a esforzarse

para llegar a una solución.

"Espero que ambas partes se percaten de la importancia de mantener este proceso funcionando", dijo el enviado sueco en una conferencia

—Pasa a la página 58—

Contras revelan carta en donde Bush los apoya

Managua, Nov. 11 (UPI). Los contras dieron a conocer hoy una carta de George Bush, en la que éste expresa su apoyo a "la lucha continua" de los rebeldes, informó la clandestina Radio Liberación.

La carta está fechada en octubre y dirigida a Adolfo Calero, miembro del directorio de la Resistencia Nicaragüense, días antes de las elecciones presidenciales estadounidenses, ganadas por el candidato republicano.

—Pasa a la página 31—



TOQUE DE QUEDA. Jerusalén, Nov. 11 (AP-Cablefoto). Dos soldados israelíes piden sus documentos a un árabe-israelí en un sector de la vía ciudad de Jerusalén. En la víspera del Consejo Nacional Palestino en Argel, las Fuerzas Armadas de Israel han decretado un toque de queda en los territorios ocupados.



JORGE ZINCKE. Santiago, Nov. (AP-Cablefoto). Dentro del programa reestructural en el ejército, el Gral. Jorge Zincke ha llegado a ocupar el cargo de vicecomandante de la Fuerza Armada.

Primera prueba para Constitución política de Brasil

Río de Janeiro, Nov. 11 (Reuter). Tres muertos en un enfrentamiento entre obreros siderúrgicos en huelga y el ejército han dejado al desnudo los conflictos en la nueva Constitución brasileña, señalaron hoy analistas políticos.

Con apenas un mes de aprobada, la Constitución reformada garantiza el derecho a la huelga y llama a poner en vigor otros beneficios laborales que los trabajadores de la acería de Volta Redonda a estaban reclamando.

—Pasa a la página 34—



MAS DE 700 MUERTOS. Zhanmapo, China, Nov. 12 (AP-Cablefoto). Un doctor del ejército ayuda a una de las centenares de personas heridas en el

terremoto que azotó al Sur de China, dejando más de 700 muertos y casi tres mil heridos. En esta provincia, la fuerza del sismo se hizo sentir considerablemente.

Perú a punto de quedar sin algunos alimentos básicos

Lima, Nov. 11 (DPA). Perú está al borde de un grave desabastecimiento de algunos alimentos básicos de la población, debido a que numerosos barcos no los traen o no desembarcan en el país por falta de pago, se supo

—Pasa a la página 35—



RENUNCIA. Bonn, Nov. 11 (AP-Cablefoto). El presidente del Parlamento alemán occidental, Philipp Jenninger, renunció hoy a su cargo, tras originar un escándalo político.

Pdte. peruano está en el momento más crítico

Lima, Nov. 11 (Reuter). El presidente peruano Alan García, descrito como la estrella de una reciente cumbre de siete Jefes de Estado por la prensa local, parece atravesar el momento más crítico de su gestión, opinaron expertos políticos.

García, a los 39 años es el mandatario más joven de América Latina, ha tenido que desmentir por lo menos dos veces su renuncia desde que su gobierno socialdemócrata impusiera un drástico plan de austeridad en septiembre.

—Pasa a la página 35—

600 muertos en Filipinas a causa de tres tifones

Manila, Nov. 11 (AP). Inundaciones y deslizamientos sumergieron varias poblaciones en la isla de Palawan en Filipinas, causando la muerte de por lo menos 75 personas y aumentando por los menos a 670 la cifra de muertos a raíz de tres tifones que azotaron

el país en las dos semanas pasadas, dijeron hoy funcionarios.

La Cruz Roja filipina dijo que unas 600 personas continuaban desaparecidas sólo en Palawan, después que se produjeron inundaciones y deslizamientos por las lluvias

—Pasa a la página 35—

Renuncia el Presidente del Parlamento alemán

Bonn, Alemania Occidental, Nov. 11 (AP). El presidente del Parlamento alemán occidental, Philipp Jenninger, renunció hoy ante las críticas que recibiera por haber dicho al cumplirse el quincuagésimo aniversario del inicio del

holocausto judío, conocido como Noche de los Vidrios Rotos (Kristallnacht), que en opinión de muchos alemanes el gobierno de Adolf Hitler fue "glorioso".

El discurso en que Jenninger efectuó esa

—Pasa a la página 34—

ONU hará llamado en pro de esfuerzos por paz CA

Naciones Unidas, Nov. 11 (UPI). La Asamblea General de las Naciones Unidas hará un llamamiento para que continúen los esfuerzos en busca de la paz en Centroamérica y pedirá a los gobiernos de la región que adopten fórmulas para superar los obstáculos al proceso de pacificación.

Se trata así de "enviar un mensaje bien claro" y poner el peso de la opinión de la comunidad internacional en favor de quienes trabajan por una solución

política negociada, dijo hoy un diplomático latinoamericano. Los países centroamericanos, con la colaboración de los de los grupos de Contadora y de Apoyo, han elaborado un proyecto de resolución sobre la situación en la región y se descarta que la semana próxima recibirá un apoyo virtualmente total.

La resolución será presentada formalmente ante

—Pasa a la página 31—